

皆様からのお声

当病棟では、当院でご出産された方にアンケートをお願いしております。
アンケートの結果はスタッフ全員で共有させていただき、
お褒めの言葉は励みとし、ご指摘やご意見に関しては真摯に受け止め、
さらなる改善ができるように努めております。

本ページでは、ホームページへの掲載について承諾をいただき、
一部抜粋してご紹介しております。
また、ご指摘・ご意見に関しては、当院での対応もあわせて掲載しております。

今後も当院産科を利用される方に、より安心・信頼していただける病棟づくりを目指し、
改善に向けて取り組んでいきたいと思っております。



最終更新日 2024年 6月

皆さんの対応が丁寧で安心して過ごせています。特に分娩時のいきみ方のフォロー、声かけが適切で安心できましたし、早く産むことができたのかなと思っています。病院到着すぐの分娩台→出産でお騒がせしてしまいましたが、スピーディに対応いただきありがとうございました。夜間、安心して子どもをお預けさせていただいています。

スタッフさんみんなとても親切で、相談もしやすく、居心地のよい入院生活でした。みなさんが、赤ちゃんを「かわいいねえ」と大切にしてくださるのもとても嬉しかったです。以前よりお部屋（過ごしやすかったです）やベビー服（めっちゃかわいかったです）がリニューアルされていて、とっても素敵でした！お掃除もとても行き届いていて、清潔感がありました。お世話になり、本当に本当にありがとうございました！！

初めての出産で不安なことばかりでした。先生も助産師も本当に優しい人ばかりでした。陣痛が本当につらくて一人になるのが怖くて何度もナースコールを押して迷惑かけましたが、出産の最後までそばにいてくれました。先生も手をにぎってくれて無事赤ちゃんを産むことができたのはスタッフの皆さんのおかげです。産後もサポートしてくださってありがとうございました。

足がむくんでつらいことを相談したとき、足湯を提案していただいて、道具も用意していただいてありがたかったです。シャワールームの用品やパジャマ、布おむつの補充など完璧ですごいなと思いました。本当に至れり尽くせりでも居心地がよかったです。お世話になりました。ありがとうございました。

緊急帝王切開での出産となったが、そんななかでも安心して出産が行えました。その理由としては医師・助産師を含むスタッフの方が優しく親切的な声掛け、また適格なご対応をしてくださったのおかげです。とてもよい出産になったと思っております。ありがとうございました。

 健診のときから丁寧に細かく診察していただきとても印象が良かったです。助産師さんもみなさん優しく細やかにケアしてくださっているなと思いました。病室もリニューアルして入院するお母さんとベビーちゃんが心地よく過ごされるように工夫されているなと感じました。友達にも「大阪病院いいよ」とおススメしています♪

 私は入院することが人生で初めてなので、不安もあり、初産婦ということや妊娠糖尿病で赤ちゃんが大丈夫なのかという不安が増してしまって！途中涙があふれてしまいましたが、皆さんの対応や話を親身に聞いてくださり楽になりました。今の赤ちゃんの状況など詳しく教えて頂きホッとしました。ありがとうございました。

 最初から最後まで丁寧にご対応いただき本当にありがとうございました。初めての出産で重症のときに入るイメージのあった NICU に入っていると聞きとても不安でしたが、赤ちゃんに会いに行きやすい雰囲気です。いつも温かく迎えてくださり安心してお任せしておいたらいいんだなと思いました。特に黄疸の値が高くなり、夜中に NICU に行き、つい泣いてしまったとき優しく接していただくだけでなく、説明は冷静にわかりやすくはっきりしていただき、明るく励ましてくださり質問にもとことん答えてくださり救われました。日々の記録のメッセージも嬉しかったです。大切にします。先生方、助産師さん方、看護師さん方本当にありがとうございました。

 NICU の看護師さんはみなさんとてもやさしくて何を聞いても答えてくれるので子供を預けているのは安心でした、夜授乳の度に呼んでくださり「カワイイ」とたくさん言ってくれて希望にも聞いてもらえて大満足でした！授乳中、ほかの赤ちゃんへの声かけも聞こえてましたが素敵でした、ありがとうございました。

 どの助産師、看護師さんもお忙しい中質問に対して丁寧に答えてくださってよかったです。不安な気持ちに寄り添ってくださりありがとうございました

たくさんのあたたかいお声をありがとうございます。スタッフの対応に安心できた、嬉しかったとお声をいただき、嬉しく思います。初めての経験や慣れない環境で、わからないことや不安なこともあると思います。当院では、産科病棟・NICU・外来のスタッフが一体となり、皆様のサポートをできるよう努めておりますので、わからないことや不安なことがありましたらお気軽にお声がけください。また、近年、入院していただくお部屋や赤ちゃんに着ていただく服等をリニューアルしたり、入院中の撮影にご利用いただけるフォトアイテムを用意したりと、入院生活を快適に、楽しく過ごしていただけるよう取り組んでおります。病棟の様子がイメージできるような投稿もしておりますので、よろしければインスタグラムもぜひご覧ください。